



## Newsletter

Dimanche 16 mai 2010

Un bois dans Paris

« Un participant inattendu et, oh combien apprécié ! »



Dès le départ, ce participant inattendu nous a mis dans le rythme avec allégresse. Oui ! Vous l'avez reconnu, le soleil était avec nous après ces jours tristes et froids qui ont attiré quelques désistements. Et pourtant, quelle belle journée...



Les sampans qui ont tant étonné les Parisiens en 1931 ne voguaient pas sur le lac mais devant l'Institut International Bouddhique, 7 pèlerins zen saluant notre groupe...

Nous avons perdu des participants ? Mais non, Ils ont juste été sur l'île de Reuilly parcourir les grottes du temple d'amour !

Jean-Pierre a ponctué la randonnée de renseignements bien judicieux. Un nom de chemin, de carrefour n'est pas le fruit du hasard.

Un pique-nique au bord d'un cours d'eau nous permet de reprendre des forces.

Maitresse, favorite puis confidente de Louis XV, Madame de Pompadour ? Madame de Maintenon ?

Une petite pause sur le banc circulaire du plus vieux chêne du bois datant de l'époque de Louis XV.

Et on continue !



Un petit pot final à Saint-Mandé avec cogitation à l'appui a décerné le prix du « mokitu » à Annie.

Rendez-vous « historique » le mois prochain à Marly le Roi !

